



### 豊嶋さんによる紙芝居



不思議なしきけにびっくり

「子どもと本の集い」は、未就園児親子を対象に、季節の行事や絵本の紹介などを行っています。空港東町会の豊嶋さおりさんが、未就園児親子の居場所づくりを目的に2006年から活動を開始させ、今年の6月22日で満10周年を迎えました。

節目の集いには、豊嶋さんが代表を務める読み聞かせグループ「すがのつくる」のメ

# 絵本がつなぐ親子の絆 子どもと本の集い10周年



未就園児親子の居場所、交流の場として毎月開催の「子どもと本の集い」が10周年を迎え、記念の集いが開催されました。



笠賀の世帯数・人口  
世帯数 4,507 世帯  
人口 11,145 人  
男 5,626 人  
女 5,519 人

(平成28.7.1現在)



会場も大にぎわい

ンバーやこれまでの活動の中でゲストとして出演した「松本おはなしの会」「つばさ文庫」「よもよもクラブ」の皆さんのが駆けつけました。会場には大人と子どもを合わせて、71人が集まり賑やかな催しとなりました。

まず、全員で手品風のしかけのある「こぶた・たぬき・きつね・ねこ」で会場を盛り上げ、その後、わらべ歌やパネルシアター、絵本の読み聞かせなどと続きました。普段から交流の盛んな市内読み聞かせグループの面々の息の

ンバーやこれまでの活動の中でゲストとして出演した「松本おはなしの会」「つばさ文庫」「よもよもクラブ」の皆さんのが駆けつけました。会場には大人と子どもを合わせて、71人が集まり賑やかな催

合った公演に会場には笑顔が溢れていました。

中二子町会の環境を守る会  
が進める（ビオトープ）活動  
により、6月9日中二子に平  
家ボタル一匹の光が見られ、  
15日には四、五匹の光が確認  
されました。昨年9月に放流



中二子の水は甘くなつたぞ!  
～ホタルが舞い輝くせせらぎ～  
昨年取材させていただいた中二子のホタルの舞う里の再生活動。  
ホタルの舞う姿は見られたのでしょうか?

「子どもと本の集い」は、笛賀地区福祉ひろばにて、毎月第4水曜日、午前10時から行われています。



「この場所が、繋がりの通  
過点になつたり、子育ての悩  
み相談であつたり、公的な施  
設で安心して来ることができ  
て、地域のお母さん達と繋が  
り合う場所でありたい」と豊  
嶋さんは語ります。『10年を

「ラブ」は、子どもと本の集いから生まれた読み聞かせサークルで、豊嶋さんは、子育てを支援する活動に後継者が育ちつつあることに、大いに手応えを感じている様子でした。

中二子町会の環境を守る会  
が進める（ビオトープ）活動  
により、6月9日中二子に平  
家ボタル一匹の光が見られ、  
15日には四、五匹の光が確認  
されました。昨年9月に放流

夏休みには、観察会と勉強会を行なう。



戸隠神社奥社参道

文化歴史・自然観察  
戸隠神社・戸隠湿原を歩く

5月に開催されたバスウォーキング事業を紹介します。

5月31日、笹賀公民館主催の「歴史・自然観察ウォーキング」が開催され、22名が参加しました。今回は「戸隠湿原と戸隠神社を歩く」と題し、「戸隠神社奥社・中社の見学や戸隠湿原に咲き乱れる水芭蕉の観察を行いました。

戸隠神社は「天の岩戸神話」との結びつきもあり、修驗道の聖地として平安時代末には既に全国に知られています。

記録によれば、仏教と神道が習合した「神仏混淆」の時代、戸隠は「戸隠山顯光寺」いうお寺でしたが、明治政府により、「神仏分離令」や「修驗宗廢止令」が出され、廃仏毀釈運動の中、戸隠山顯光寺



初夏の木曽路を歩く  
中山道ウォーキング  
中山道を歩く  
竪峠を越え、妻籠宿までのコースに挑みました。  
木曽路

初夏の木曽路を歩く  
中山道ウォーキング

県内有数の名勝を尋ね、歴史の重みの中で生き抜いた文化遺産や豊かな自然に触れ、故郷を思い起こす戸隠紀行でした。

笹賀公民館と地区福祉ひろばでは、健康増進や体力の維持などを目的に、毎月実施している「笹賀地区健康づくり講座」の特別編として、5月31日に「木曽路の初夏を歩く中山道いきいき健康ウォーキング」を開催し、26人が参加しました。

一行は、中央道の御坂パーキングから整備された遊歩道を通り、中山道馬籠宿から馬籠峠を越えて、妻籠宿までのコースに挑みました。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

途中の無料休憩所では、地元の高齢者の方が交代で、「健康のためせ」と言いながら接待をしており、外国人客にも臆せず、身振り手振りで木曽の文化を披露していました。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

このコースは外国人観光客にも好評だそうで、山中で出会ったのは、イタリアやクロアチアの若者やオーストラリア、アメリカからの家族連れなど、日本人より多いくらいでした。

## 笹賀発ウォーキング紀行



みんなで健康ウォーキング



妻籠宿の街なみ

【笹賀地区ウォーキング大会】  
5月29日(日)に笹賀地区

ウォーキング大会が開催されました。104名の参加者は、王子マテリア株松本工場をスタートし、大久保原公園、孖神社を巡る約5kmのコースを走りました。

今年度の大会は、種目を変更し、ソフトボールとソフトバレーボールの2種目で行われ、各種目で熱戦が繰り広げられました。

## スポーツ大会結果

【第44回 笹賀地区  
町内公民館対抗球技大会】

7月3日(日)に恒例の球技大会が開催されました。

今年度の大会は、種目を変更し、ソフトボールとソフトバレーボールの2種目で行われ、各種目で熱戦が繰り広げられました。



熱戦の様子

○39歳以下の部		○40歳以上の部	
優勝	準優勝	優勝	準優勝
空港東	下小保	神戸	今
今	下小保	神戸	空港東